



たんぽぽ

北里学級は、北里大学病院と相模原市教育委員会の協力により1974年に開設された、市内唯一の院内学級です。

北里学級も修了式を迎えます

3月23日(木)で令和4年度北里学級も修了です。今年度北里学級では、小学生と中学生合わせて105名ほどの子どもたちが入級して学びました。まだコロナ感染防止対策中の為、子どもたちが集まって一緒に学習したり、長い時間教員が指導したりすることができないなどの制限はありましたが、一人一人が今できる事を考えて精一杯頑張っていました。その姿は私たちにもたくさんのことを教えてくれたと同時に、ときには一般の患者さんたちの励みにもなりました。残念ながら修了式を行うことができませんが、その努力を十分にたたえて今年度のまとめにしたいと思います。

お楽しみ会は ひな祭り の会でした

「ひな祭り」についての話を聞いた後、和紙の染め物マスクケース作りをして楽しみました。

何色の絵の具をつけようかな



広げた和紙をケースの大きさに切るよ



どんな模様になっているかな



出来上がり

北里大学奉仕団の方からのプレゼント



学習の様子



松葉杖で学級まで歩いて来て卒業制作する小学6年生



ベッドの横で英語の学習を頑張る中学1年生

入院川柳はいつも傑作

